

# L'ASSOCIATION DES ÉTUDIANT-E-S EN HISTOIRE GÉNÉRALE (AEHG)

---

L'Association des Étudiant-e-s en Histoire Générale (AEHG) sert avant tout à défendre les intérêts des étudiant-e-s en histoire générale de l'Université de Genève. Etant représentée dans différentes structures, elle facilite le lien avec d'autres entités de la vie étudiante, qu'elles soient associatives (AEL, CUAE) ou académiques (Commission mixte d'histoire générale).

L'AEHG essaie également de renforcer les liens entre étudiant-e-s à travers des évènements (ciné-club, soirées jeux, concours photo, club de lecture). Elle organise notamment des visites d'expositions et des voyages culturels (à Paris et à Madrid dernièrement). L'association soutient aussi le comité d'édition de la revue *L'Atelier historique* qui met en avant les travaux des étudiant-e-s.

L'AEHG est ouverte à tous les étudiant-e-s en histoire générale: les membres du comité reçoivent avec enthousiasme toute proposition et/ou conseil, et seraient heureux de pouvoir vous compter parmi eux !

Si vous êtes intéressé-e-s à nous rejoindre, ou voulez simplement voir à quoi ressemble la vie associative sans pour autant vous engager, il suffit de nous contacter via le site internet, notre page Facebook ou par mail à [aehg-lettres@unige.ch](mailto:aehg-lettres@unige.ch)

<http://www.unige.ch/lettres/istge/espace-etudiants/aehg/>